
 

 

Indicação Nº 741/2022 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Senhor Prefeito Eduardo Boigues 

Queroz, providências junto à Secretaria Municipal de Serviços Urbanos, para que seja efetuada a 

Implantação de braço e luminária em toda extensão da Estrada dos Batistas, localizada no Bairro 

do Rio Abaixo, em nosso Município. 

 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente preposição visa atender as reivindicações dos moradores locais, uma vez que a 

referida solicitação visa restabelecer a iluminação pública e garantir maior segurança.  
 

 

 
 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 25 de Abril 2022. 

 

 

Gilson Fidelis 

Vereador 
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